

EDITO n°1

Eloge de l'autonome

L'Autre Voie n°1 est en ligne.

La recherche de l'hôte virtuel a bien abouti et le voyage autrement peut commencer.

J'espère en tout cas que les quelques textes disponibles gratuitement sur le site feront librement circuler le visiteur-touriste qui a courageusement opté pour un itinéraire bis, forcément dérouté, sur sa machine...

Premier acte de recherche autonome – à la fois autonome et nomade – ce numéro de *L'Autre Voie* vous fera notamment découvrir les évolutions du monde du voyage, entre tourisme et nomadisme, entre rêves d'ici et réalités d'ailleurs.

Ne manquez pas l'entretien de Jean Chesneaux, auteur et représentant ici d'un certain « art du voyage ».

Du Cameroun en Indonésie, on constatera – comme souvent – de regrettables dérives touristiques qui ne sont que le fruit d'une économie prédatrice sur fond de pensée dominante relayée par des médias asservis...

La solution réside quelque part entre nomadisme et autonomie, dans la conciliation puis la complémentarité de ces deux termes, qui gagneraient à s'unir.

Ainsi, le touriste-voyageur se libérerait de ses poids politiques et économiques et autres pénibles héritages culturels et religieux, pour butiner en paix avec soi et avec les autres, là où bon lui semble...

Respect, humilité, sagesse. Des mots absents des vertus très libérales du monde actuel.

Pourtant, l'autonome – puisque tel est son nom – est en marche. C'est un être debout, tout sauf un automate !

Bonne lecture à toutes et à tous.

F.M.



Sur les murs de Corte (Corse, France)...



Dans les rizières du pays Toraja (Sulawesi, Indonésie)...



Paris by night... Ville-lumière ou ville des Lumières?